



AGENCIAS

Colombiana **Ecopetrol** reporta aumento de 46% en el robo de **petróleo** durante 2020

Por **Oliver Griffin** | 20 de Enero de 2021

[Compartir en Facebook](#)

[Compartir en Twitter](#)



Imagen de archivo de una refinería de **petróleo** de **Ecopetrol** en Barrancabermeja, Colombia. 1 de marzo, 2017. REUTERS/Jaime Saldarriaga/Archivo

Por Oliver Griffin

BOGOTÁ, 20 ene (Reuters) - El robo de **petróleo** crudo de los oleoductos operados por la petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** aumentó un 46% el año pasado, impulsado por los crecientes hurtos a la tubería del Caño Limón-Coveñas, informó a Reuters un portavoz de la compañía.

En promedio, el año pasado se robaron 2.638 barriles por día de **petróleo**, frente a 1.806 barriles diarios en 2019, dijo el portavoz. El robo representa una fracción de la producción de **Ecopetrol**, que se situó en 725.000 barriles diarios en 2019.

El **petróleo** hurtado tiene un valor de un poco menos de 50 millones de dólares, según el promedio ponderado por volumen de Brent en 2020 de 51,37 dólares el barril, de acuerdo a datos de Eikon.

Sin embargo, **Ecopetrol** advirtió en septiembre que el robo de **petróleo** y combustibles pone en riesgo a las comunidades y al medio ambiente, ya que los métodos utilizados para extraerlo de las tuberías pueden provocar derrames que afecten el suelo, los cuerpos de agua, los animales y las plantas.

Ecopetrol, que produce la mayor parte de **petróleo** en Colombia, no respondió de inmediato a las preguntas sobre las razones del aumento en el hurto de su crudo.

Los oleoductos son operados por la subsidiaria de propiedad total de **Ecopetrol**, **Cenit**.

El robo de combustibles refinados de los oleoductos cayó a 18 barriles por día en 2020, frente a los 37 barriles del año anterior, precisó el portavoz.

La mayor parte del crudo fue robado del oleoducto Caño Limón-Coveñas de 773 kilómetros de longitud y que atraviesa el norte del país.

En 2020, se robaron un promedio de 1.902 barriles de **petróleo** por día del Caño Limón-Coveñas, el nivel más alto en al menos cinco años, frente a los 1.044 barriles diarios en 2019.

Ecopetrol trabaja junto a las Fuerzas Militares, la Policía Nacional y las autoridades regionales para combatir el robo de **petróleo** y combustibles.

(Reporte de Oliver Griffin. Traducido por Luis Jaime Acosta)

TEMAS RELACIONADOS

Reuters

ÚLTIMAS NOTICIAS

Daniel Gollán fue la primera persona mayor de 60 años en recibir la vacuna rusa contra el coronavirus en Argentina

Tras la salida de Edward Prado, MaryKay Carlson quedó a cargo de la embajada de los Estados Unidos en Argentina

Habló Guillermo Nielsen y confirmó que antes de su salida de YPF buscará encaminar la renegociación de la deuda de la compañía

China aprobó el pláacet de Sabino Vaca Narvaja como nuevo embajador en Beijing

Tras el sismo, Gabriel Katopodis viajó a San Juan para poner en marcha la reparación de la Ruta 40

infobae América

Comipems 2021: la guía interactiva para el próximo examen de junio

Fuerte mensaje de Twitter tras dichos de AMLO: "Es lamentable ver comentarios dirigidos a nuestros empleados"

La historia de la Biblia con la que juró Joe Biden

Fiestas y playas repletas de turistas: Cancún se resiste a la pandemia

Marcelo Ebrard agradeció al presidente argentino Alberto Fernández y a Carlos Slim por la llegada a México de la vacuna Oxford-AstraZeneca

TELESHOW

Fuertes críticas a Vicente Fernández por un video en el que toca el pecho de una fan que le pidió una foto

Con Pampita en primera fila, la hija de Roberto García Moritán cantó en el cumpleaños de su papá

Oriana Sabatini contó que es bisexual: "Si hay que ponerle una etiqueta, supongo que sí"

Marisol González pidió respeto a la polémica opinión de Lupita Jones sobre mujeres transgénero en certámenes de belleza

El conmovedor mensaje en español de Jennifer Lopez durante su presentación en la investidura de Joe Biden

DEPORTES

Un ídolo del Barcelona le aconsejó a Lionel Messi que se vaya al PSG y encendió las alarmas

Por qué Joe Biden es el presidente más aficionado al fútbol de la historia de Estados Unidos

Cristiano Ronaldo, una moto y el temor a un accidente que pudo cambiar su destino: "Fue un irresponsable y un inconsciente"

Brote COVID-19 tras el Rayados vs. América: 11 jugadores positivos en Monterrey y dos aislados en Coapa

Guido Pella explotó contra el Australia Open en medio de la estricta cuarentena: "No nos limpian la habitación hace una semana"

